
7 Pièces

200 m²

Réf. 485V2980M

1 790 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Très  belle  propriété  provençale  sur  un  terrain  plat  de  5000  m2  avec

piscine, pool-house (équipé), située dans un domaine fermé de prestige

à pied de Valbonne village. Cette villa  exposée plein sud, offre un très

bel espace à vivre avec cheminée, puis dans son prolongement la salle

à manger, et grande cuisine, 4 chambres dont deux de plain-pied. Un

très  bel  appartement  indépendant  avec  séjour,  cuisine  ouverte,  une

chambre et une salle de douche complète ce bien. Grandes terrasses

abritées,  cuisine  d'été,  terrain  de  pétanque,  deux  anciens  boxes  pour

des chevaux et 2 garages. Idéale pour une ...

Very beautiful Provençal property on flat land of 5000 m2 with swimming pool, pool

house  (equipped),  quietly  located  in  a  prestigious  gated  domain  within  walking

distance  of  Valbonne  village.  This  south-facing  villa  offers  a  very  beautiful  living

space  with  fireplace,  then  in  its  extension  the  dining  room,  and  large  kitchen,  4

bedrooms, two of which are on one level. A very beautiful independent apartment

with  living  room,  open  kitchen,  a  bedroom  and  a  shower  room  completes  this

property. Large sheltered terraces, summer kitchen, pétanque court, two old boxes

for horses and 2 garages. Ideal ...
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